

PRESSEMITTEILUNG

Hipotels Hotels & Resorts startet die Renovierung des Hotels Barrosa Palace 5*: Eine entspannte und einladende Luxus-Einrichtung prägt das Projekt

- Die Hotelkette hat das Projekt dem mexikanischen Studio Interarq, zuständig für die Inneneinrichtung zweier weiterer Hotels des Unternehmens, Hipotels Barrosa Park und Haven Riviera Cancún der Marke Haven Resorts & Spas, anvertraut.



3. November 2022

Modellaufnahme der neuen Lobby des Hotels Barrosa Palace

Heute haben die Bauarbeiten des **Hotels Hipotels Barrosa Palace**, eines der Flaggschiffe des Unternehmens und führende Luxusunterkunft des Komplexes Playa la Barrosa in Novo Sancti Petri (Cádiz), begonnen. Es wird erwartet, dass das Hotel mit dem neuen Look im kommenden Frühling, nach Renovierungsarbeiten der Hotelzimmer, des Servicebereichs und der Gemeinschaftsräume, insbesondere der Lobby der Rezeption, der Außen- und Innenbereiche des Restaurants, des Wellnessbereichs, des Fitnessraums, der Poolbar und des Beachclubs, wiedereröffnet wird.

Gabriel Bover, Geschäftsführer der Hipotels Hotels & Resorts in Andalusien erklärt, dass „diese Renovierungsarbeiten dem Wunsch nach einer Modernisierung des Hotels entsprechen und mit dem Ziel neue Kundengruppen zu gewinnen geplant wurde, ohne die Bedürfnisse unserer Stammgäste, die Jahr für Jahr das Barrosa Palace für ihren Urlaub auswählen und sich hier jedes Mal wieder zu Hause fühlen, außer Auge zu lassen. Hipotels hat diese neue Phase des Hotels zur Festigung dessen entspannt-luxuriöser und familiärer Seele geplant; wie immer werden hier Warmherzigkeit und individuelle Betreuung an erster Stelle stehen.“

Das Hotel wird zudem eines der Markenzeichen des Unternehmens stärken: **erstklassige Gastronomie**. Teil des neuen Hipotels Barrosa Palace wird ein japanisches À-la-carte-Restaurant mit einer der Delikatessen der Region sein:

der Almendraba-Thunfisch. Es handelt sich um ein Pop-Up des **Restaurants Yoko** de Barbate des **Chefkochs Álvaro Rivera**. Bei diesem neuen gastronomischen Angebot wird zudem besonderen Wert auf lokale Produkte und, insbesondere, auf Obst aus der Huerta Conils gelegt. Das Restaurant wird auch für Nicht-Hotelgäste zugänglich sein.

Kernelemente der Renovierung

Das von der **mexikanischen Firma Interarq** geführte Projekt, zieht in erster Linie darauf ab, Wärme und Helligkeit in alle Räumlichkeiten des Hotels zu bringen sowie eine bessere Verbindung zwischen den Innenräumen der Gebäude und der herrlichen Natur der Playa la Barrosa herzustellen. Edle Materialien wie helles Holz und Stein werden als leitende Elemente mehr Licht und Wärme spenden. Die Verbindung zwischen Innen- und Außenräumen wird sich vor allem zur Terrasse des Hauptrestaurants *Enebro* und dem Fitnessraum in Form einer großen Glasfront zu den Gärten bemerkbar machen. Ein weiteres Kernelement des Projekts ist der **Beach Club**, ein einzigartiger Ort, designt vom **Designbüro Mister Wils** als organisch-avantgardistisch geprägtes Projekt, ideal um direkt am Meer das Essen und die atemberaubenden Sonnenuntergänge, die die Costa de la Luz ausmachen, zu genießen.



Modellaufnahme des neuen Beach Clubs des Hotels Barrosa Palace